

**Stadtvertretung
der Landeshauptstadt
Schwerin**

Antragstellerin Anita Gröger [ASK]

Ergänzungsantrag zur Drucksache 00115/2014

Die Erweiterung der zulässigen Haltestellen für den Kurzstreckenfahrtschein ist eine sinnvolle Ergänzung. Ein Erhalt der Fahrgastzahlen ist damit nur schwer möglich. Um eine weitere positive Tarifänderung zu erreichen, gibt es folgenden Vorschlag: die nutzbaren Minuten des Einzelfahrscheins von 45 auf 60 min zu erhöhen. Damit wird das Erhöhungskonzept nicht maßgeblich beeinträchtigt und hat dennoch eine erhöhte Akzeptanz zur Folge, weil es dann z.B. mit nur einem Fahrschein möglich ist, den nächsten Anschluss zu nutzen, wenn beispielsweise Kinder abgeholt werden.

gez. Anita Gröger
Mitglied der Stadtvertretung